

SMAR HARA YANTRA

Palabras clave: KUNDALINI, CREACIÓN, REGENERACIÓN, ASERTIVIDAD

LECTURA GENERAL

La kundalini es un paquete de energía creadora y libre, es decir, no condicionada, un potencial de energía reservado en la base de la columna para la evolución humana, que comienza a intentar despertar o manifestarse en la pubertad. La energía kundalini viene a ser el prana disponible dentro del ser humano. Este potencial energético no es igual al Chi o energía vital responsable de la actividad sexual, los ciclos y el equilibrio de la salud, o de los procesos satisfacción/sufrimiento y de todo desarrollo de la personalidad y la individualidad, característico de los tres chakras primarios.

Cuando un ser humano comienza a pensar, sentir y actuar desde el bloque superior, desde su cuarto chakra, solamente entonces percibe que su energía kundalini va despertando. Si sus ancestrales memorias y procesos egoicos no presentan muchas resistencias, esta energía realiza un trayecto paulatino desde la base sacral hasta la coronilla; a eso se lo ha llamado el camino de la iluminación.

Cuando despierta esta fuerza creadora, comienza a desdoblarse en dos fuerzas que danzan alrededor de la columna vertebral, dentro y fuera, impregnando la médula, cambiando su estructura molecular y modificando la frecuencia de su sistema nervioso, hasta producir una completa lucidez del proceso mental y su condición de creador de realidades.

El *Smar Hara Yantra* es un antiguo arquetipo que puede ser empleado para trascender las fases de desarrollo de la personalidad y despertar el potencial latente de creación del Ser Humano. Los dos círculos contenedores del exterior del diseño representan propiamente el paquete cerrado de energía que, como una semilla, contiene dos códigos regentes, representados por los cinco triángulos del interior. Los tres triángulos vacíos machos con el vértice hacia arriba son el potencial de la fuerza yang, unos triángulos que se interpenetran y conjugan con la fuerza yin que, en el Smar Hara Yantra, es representada por dos triángulos hembras llenos, con el vértice hacia abajo y cruzado con los otros triángulos.

Activar esta semilla o arquetipo, en el Ser Humano solamente, permite que la fuerza kundalini se eleve más allá del plexo solar, activando sobre todo el cuarto y el quinto chakra y abra el paso para que la conciencia primaria se manifieste en plenitud. La integración de los tres primeros chakras de supervivencia, vitalidad y personalidad, con el chakra del amor puro y la expresión de la verdad, conlleva, en primer lugar, que los deseos se remuevan, que cambien de foco y que dichos deseos se eliminen desde los intereses del ego.

En segundo lugar, el Smar Hara Yantra propicia que se active la sabiduría de la pureza y la inocencia, la fraternidad y el amor incondicional, permitiendo que, a través del cuarto núcleo, el timo y las vértebras dorsales, se manifiesten los pensamientos y los sentimientos genuinos de nuestra esencia creadora.

Cuando se activan los cinco primeros núcleos de energía, el poder de materialización de la voluntad, la realización e iluminación se manifiesta más fluida y constantemente, siendo más fácil la activación de todas las áreas del cerebro y la del 6º y del 7º chakra, hasta llegar a la plenitud divina de cada Ser Humano. Con el arquetipo Smar Hara Yantra, el potencial diario de energía de realización es interminable, como si se auto regeneraran los mecanismos del cuerpo y de la mente; aumentará también la creatividad, las iniciativas y los anhelos de compartir, fuerza que deberá ser canalizada y enfocada correctamente para que los actos creativos tengan un carisma evolutivo y humanitario.

Con este arquetipo, el ego y el observador se polarizan, la conciencia secundaria y la conciencia primaria se definen, comenzando a ver la vida y sus procesos desde ese observador, que no es más que la conciencia primaria, el dios que vive dentro de cada uno, el responsable de colapsar y materializar los pensamientos y anhelos para crear así nuevas realidades.

El despertar natural y fluido de la kundalini, la transmutación frecuencial y el recorrido por el sistema nervioso central, en este arquetipo geométrico Smar Hara Yantra está bien apoyado por la vibración de la luz de color violeta, para ir desarrollando e integrando paso a paso la posibilidad y capacidad de crear uno mismo su realidad.

Si hacemos una lectura comparativa entre varios arquetipos relacionados, veremos que el Smar Hara Yantra será complementario al *Sri Yantra*, que activa el eje de energía horizontal, este-oeste, para facilitar la conexión entre el cerebro lógico y el analógico, raciocinio-intuición y el proceso de cognición global integrado. Los dos ejes vertical y horizontal trabajan con la integración y unificación de las fuerzas polares yin y yang, magnética y eléctrica, femenina y masculina, representadas en los dos Yantras por los triángulos con los vértices hacia arriba y hacia abajo.

La imagen compleja del Arquetipo de la *Creatividad*, con sus trece rayos hacia el cielo apoyados por la vibración amarilla, es un arquetipo que representa la antesala del Smar Hara Yantra, una frecuencia mucho más terrenal de la misma fuerza. Para muchos seres humanos, el filtro Creatividad es muy adecuado para activar sus tres primeros chakras, la fecundidad, las iniciativas y la luz de su plexo solar. Puede ser adecuado incluso combinar los dos arquetipos si la persona está realizando un cambio vibratorio en su columna vertebral y sus plexos nerviosos, respecto a su proceso paulatino de individuación y realización y, posteriormente, de iluminación.

La diferencia con el *Círculo Azul* es que este arquetipo nos ancla en la Tierra y prepara el paquete energético de la kundalini para su despertar, su primer proceso de realización egoica y la transmutación de las memorias ancestrales que marcan el karma o comportamiento repetitivo de patrones que, en definitiva, nos impide la completa realización e iluminación, algo que, en el momento preciso, puede ser bien impulsado o facilitado por el Smar Hara Yantra.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Despierta el potencial latente de creación de todo Ser Humano.

Permite que la fuerza kundalini se eleve más allá del plexo solar.

Activa el cuarto y el quinto chakra y abre el paso para que la conciencia primaria de la

energía creadora se manifieste en plenitud.

Desde la activación de los cinco chakras, el poder de materialización de la voluntad, la realización e iluminación se manifiesta más fluida y constantemente, siendo más fácil la activación de todas las áreas del cerebro y la del 6° y del 7° chakra, hasta llegar a la plenitud divina de cada Ser Humano.

PLANO PSICOLÓGICO:

Remueve los deseos, cambian de foco.

Elimina los deseos que proceden de los intereses del ego y activa los anhelos de la esencia.

Activa la pureza, la inocencia, la fraternidad y el amor incondicional en relación a los demás.

Despierta y activa el potencial diario de energía de realización, una fuerza que parece interminable, como si se autoregeneraran los mecanismos del cuerpo y de la mente.

Aumenta la creatividad, las iniciativas y los anhelos de compartir.

Con la influencia de este arquetipo, ego y observador se polarizan, la conciencia secundaria y la conciencia primaria se definen, facilitando el poder ver la vida y sus procesos desde ese observador interno.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Debido a una posible sobrecarga mal organizada de la energía kundalini en espera de canalizar, este arquetipo puede tratar la espermatorrea y secreciones nocturnas o involuntarias, así como los dolores de los genitales, de cóccix y del sacro.

Trata y suaviza las menstruaciones excesivamente abundantes, hemorrágicas, dolorosas, explosivas, por un exceso de fuego, así como un flujo excesivo.

Facilita la transmutación frecuencial de la energía vital y su recorrido por el sistema nervioso central.

Este arquetipo activa el eje energético vertical, norte-sur, pelvis-cráneo, para integrar vitalidad-psicología-espiritualidad en una sola realidad compacta.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Smar Hara Yantra, también violeta, pero de geometría compleja, nos enseña a crear nuestra vida desde nuestro *potencial genuino de la kundalini*, a veces inactivo, un motor de alta potencia que habitualmente solo usamos a través del sexo, descargando y eliminando sus grandes semillas divinas mediante orgasmos. Aprender a emplear esta fuerza de creación y regeneración en otros campos de la vida, como la autocuración, la creatividad, la regeneración celular, el asertividad y la decisión, la visión lúcida, etc. son grandes aportaciones de este arquetipo. Despierta el potencial latente de creación en todo Ser Humano y el poder de materialización de su voluntad. Cuestiona los deseos procedentes del ego y aclara los anhelos de la Esencia. Activa la pureza, la inocencia, el amor incondicional, la Kundalini y el potencial diario de energía. Auto-regenera los mecanismos vitales.

CODIFICA y APORTA: activa kundalini, energía vital, regeneración, creatividad, amor

DESCODIFICA y TRATA: desconexión del Ser, desvitalización, falta de reservas, frigidéz

ENTIDAD ASOCIADA: El Smar Hara Yantra es el ángel activador de la Creación.
MANTRA ASOCIADO: *Crea tu Vida como quieres que Sea*

SECUENCIA NUMÉRICA: 113050

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera